



A l'occasion des 3^{èmes} Journées Régionales du Rein, des dépistages gratuits et ouverts à tous sont organisés au Centre Hospitalier d'Aurillac le jeudi 16 octobre !

Paris – Le 6 octobre 2014. La FNAIR (Fédération Nationale d'Aide aux Insuffisants Rénaux) réalise, pour la 3^e année consécutive, une opération de sensibilisation et de dépistage anonyme et gratuit dans 5 antennes régionales en France, notamment en Auvergne.

Pour une prise en charge précoce de l'insuffisance rénale

« Prévenir et ralentir le vieillissement du rein », telle est la thématique de ces Journées.

Près de **3 millions** d'individus en France sont atteints d'une maladie rénale. Un fléau qui ne cesse de progresser puisque plus de **10 000 personnes** chaque année apprennent qu'elles souffrent d'une insuffisance rénale chronique terminale nécessitant un traitement de suppléance (dialyse ou greffe).

32 500 personnes sont porteuses d'un greffon rénal et **9 800 patients** sont en attente d'une greffe de rein.¹

Un constat alarmant qui pourrait être amélioré par un dépistage précoce.

Des dépistages gratuits qui préviennent et ralentissent le vieillissement du rein

Pour plus d'**un tiers** des personnes qui souffrent d'une insuffisance rénale chronique (IRC), le diagnostic est posé au dernier moment : ils doivent alors dialyser en urgence. Les deux éditions précédentes des Journées Régionales du Rein ont permis à **13 %** des personnes s'étant faites dépister d'aller consulter un néphrologue. « *Ces mesures de préservation et de dépistage visent à conserver plus longtemps la bonne santé du rein, qui comme tout organe, vieillit. Au-delà de 60 ans, **trois personnes sur 10** perdent le tiers de leur fonction rénale* », souligne Edouard Efoe, Président de la FNAIR Auvergne.

La priorité est donc donnée au **dépistage** ainsi qu'à l'**information**. Des stands d'information se tiendront également afin de présenter les campagnes de prévention mises en place.

Pour en savoir plus et connaître le programme, rendez-vous sur www.journeesregionalesdurein.fr

AUVERGNE : Où se faire dépister ? Où se renseigner ?

Dépistage et stand d'information | mardi 14 octobre 2014 - de 9h à 17h | Centre hospitalier
Rue Fernand Talandier - MAURIAC | Renseignements auprès de M. Edouard EFOE : 06 43 21 39 90

Dépistage et stand d'information | jeudi 16 octobre 2014 - de 9h à 17h | Centre médico chirurgical
83 Av. Charles de Gaulle - AURILLAC | Renseignements auprès de M. Edouard EFOE : 06 43 21 39 90

¹ Chiffres du Registre REIN au 31 décembre 2012 sur 25 régions françaises.

A propos de la FNAIR



Créée en 1972, la Fédération Nationale d'Aide aux Insuffisants Rénaux est une association loi 1901, reconnue d'utilité publique depuis 1991, qui représente 73 500 personnes dialysées et greffées du rein que compte la France. Afin d'améliorer la qualité de la vie et des soins des personnes souffrant d'insuffisance rénale, les actions que mène la FNAIR s'organisent à plusieurs niveaux :

- Améliorer et développer la prévention de la maladie rénale chronique et sa connaissance épidémiologique à tous les stades,
- Améliorer l'accompagnement thérapeutique des personnes à risque et des personnes concernées par l'insuffisance rénale, impliquant la mise en place d'un dispositif structuré et homogène d'orientation, d'information et de suivi des personnes sur le territoire national,
- Renforcer le rôle de porte-parole des personnes insuffisantes rénales et leurs proches,
- Obtenir que la greffe devienne le traitement de première intention pour les personnes dont l'annonce du diagnostic d'insuffisance rénale en stade terminal a été posée.

La FNAIR, ce sont 24 associations régionales au service des personnes atteintes de maladies rénales et de leurs proches, qui se sont fédérées pour, ensemble, être plus fortes.

A propos de Siemens Healthcare

SIEMENS

Siemens Healthcare Diagnostics a développé un partenariat pérenne avec la FNAIR et soutient les actions menées en faveur du dépistage par le biais de don de bandelettes urinaires. Le Secteur Healthcare de Siemens, acteur majeur dans le secteur de la santé à l'échelle mondiale, est leader dans le domaine de l'imagerie médicale, du diagnostic de laboratoire, des systèmes d'information destinés au secteur médical et des aides auditives. Siemens propose une gamme complète de produits et solutions sur l'ensemble du continuum de soins, intégrant la prévention et le dépistage précoce, le diagnostic, la thérapie et le suivi médical. En optimisant les processus cliniques pour couvrir les principales pathologies de notre temps, Siemens Healthcare contribue à améliorer la rapidité de diagnostic et la qualité des soins, tout en réduisant les coûts. Fort d'un effectif global de 52 000 salariés, Siemens Healthcare est présent dans le monde entier. Au cours de l'exercice 2013 (clos le 30 septembre), Siemens Healthcare a enregistré un chiffre d'affaires de 13,6 milliards d'euros et un bénéfice de 2 milliards d'euros.

Pour en savoir plus, consultez le site : www.healthcare.siemens.fr

Contacts Presse

LauMa communication

Emmanuelle Klein emmanuelle.klein@lauma-communication.com 01 73 03 05 22

Pauline Jagot Lacoussiere pauline.lacoussiere@lauma-communication.com 01 73 03 05 23